
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 21.04.2015 

 
öffentlich 
Top 3.1 Sportplatz Kirschallee 

15/SVV/0036 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Boede erläutert noch einmal das Anliegen des Workshops. 
 
Herr Keller fragt nach, weshalb der Antrag im Finanzausschuss zurückgezogen wurde. Herr 
Boede erklärt, dass der Antrag aufgrund einer falschen Information irrtümlich als zurückgezogen 
angesehen wurde  Er befinde sich noch im Geschäftsgang. Aufgrund von Nachfrage von Frau 
Erning erklärt Herr Boede das die Nebenflächen des Sportplatzes noch Potenziale zum Ausbau 
haben.  
 
Herr Gessner erklärt, dass das Vorhaben finanziell nicht umgesetzt werden kann,  da zurzeit 
keine Handlungsfreiheit besteht, weil die Anlagen für den Vereins- und Breitensport frei bleiben 
müssen. 
 
Frau Erning äußert, dass auch nach Rücksprache mit der Schulleitung kein Bedarf für eine Ver-
änderung der Sportanlagen an der Karl-Förster Schule gegeben ist. 
 
Der Ausschuss für Bildung und Sport empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu 
beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im 2. Quartal  2015 einen Workshop durchzuführen, in 
dem untersucht wird, ob und unter welchen Voraussetzungen auf dem Gelände des Sportplatzes 
Kirschallee ein zusätzlicher Kleinfeldplatz und/oder weitere Sportmöglichkeiten gebaut werden 
können. 
 
Zum Workshop sollen neben den Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung und der Verwal-
tung auch die Karl-Förster-Schule, die Potsdamer Kickers und der Stadtsportbund eingeladen 
werden. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 3 
Ablehnung: 2 
Stimmenthaltung: 1 

 
 


